

Témoignages de consommateurs

J'ai fumé du cannabis et jsuis devenu fou

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/07/2019 à 12:44

Alors voilà j'ai fumer du cannabis il y a 2 jours ça m'a fait un badtrip suivi d'une angoisse permanente. Je souffre énormément 24/24h et on ne me donne pas assez de médicaments pour m'aider à vivre. Je ne sais plus quoi faire. Je marche beaucoup et j'en fais aussi plein de pompes et j'en prend plusieurs douches par jour pour m'aider à moins souffrir. J'ai jamais autant souffert de ma vie. Je ne sais plus comment continuer. Aidez moi